

# 心 「定期考査頑張りましょう」

## ■ 「運動会を振り返って」

中学校生活最後の運動会、自分は学級対抗リレーに出たり、放送図書委員の音響を担当したり、初めてのことが多くて不安だった。全員リレーも練習では5秒差でB組に負けていたし、ムカデリレーもそろわないことが多く練習中にも勝てるのか不安だった。朝、放課後、授業の時間からたくさん練習してきたが、大縄もなかなか100回超えず、雰囲気もピリピリしていたときもあった。本番当日、やはり最初の緊張が凄く、上手いかなかった。けれど予行の大縄で2年生にも3Bにも負けてしまい、悔しく一生懸命に練習した成果を出すことができ、優勝できた。「この調子で頑張りよう！」という声がいくつも聞こえてきた。自分は大縄のあとはすぐに音響の場所に行き応援したり、順番を確認したりしていた。音響も予行ではグダグダだったが、なんとかスムーズにできた気がした。

その次はすぐに全員リレーと100m走、ソーラン節と休む暇はなかったが、特にソーラン節はかっこよく踊れたと思う。午後のムカデでは何度か止まってしまうこともあったが、みんなしっかり声を出して合わせてゴールすることができた。学級対抗リレーでは苦手なクラウチングスタートから始まり、コーナーのところまでたでさえ遅くなってしまっていたのに、転びそうになってしまい、自分のチームが負けてしまいとても悔しかったが同じチームの友だちが励ましてくれました。このクラスで協力して優勝することができて本当に良かった。

3年A組 さん

## 最近の学校の様子

定期考査1週間前に入り、休み時間先生に質問したり、友達と一生懸命勉強したりしている姿が多く見られるようになりました。休日の時間を有効的に使い、試験にのぞみましょう！！

## ■ 修学旅行作文

先生に修学旅行の日は雨が強く降ると言われて最後の宿泊行事なのに雨が降るとテンションも下がるし、寺とかも上手く見えなくなると思いがっかりしていた。

修学旅行の当日京都駅に着いた時には雨が降っていたが薬師寺にバスで向かっている途中で雨が止んでとても嬉しかった。薬師寺ではお坊さんの話を聞いてとても楽しかったし、薬師寺三尊像を見ることができて嬉しかった。

2日目は大雨だったため予定通りに行けなくてショックだったが京都タワーなど行く予定ではなかった場所に行けて嬉しかった。京都タワーでは上までエレベーターで上り京都の景色を見ようとしたが雨で全然見ることができず悲しかったが、写真を撮ってもらい一つの思い出ができた。

3日目は雨が降っておらず良い天気だった。2日目行く予定だった清水寺を3日目に行った。タクシーの運転手さんの話もあり清水寺のことを色々知ることができた。その後にハッ橋を買いに行った。色々な味を試食することができたので色々な味のハッ橋を食べた。どれもおいしくてとても楽しい時間を過ごすことができた。その後、竹林の小径を見に行った。竹に囲まれた道を通った時すごいなーと思った。時間がなく少ししか見れなかったのもまた今度行きたいな、と思った。

今回の修学旅行は雨が降り予定通りに行くことができなかったがとても楽しかった。この修学旅行を進めてくれた先生、実行委員、班長などに感謝の気持ちでいっぱいになった修学旅行だった。最後の宿泊行事思い出に残る行事となった。

3年B組 さん

## ■ 来週の予定

日程	内容
6月17日(月)	①学活：テストの心得について 放課後質問教室 (@3年A組教室開放)
6月18日(火)	放課後質問教室 (@3年B組教室開放)
6月19日(水)	定期考査 (①国②美③音) ※給食なし
6月20日(木)	定期考査 (①数②理③技家) ※給食なし
6月21日(金)	定期考査 (①社②英③保) ※給食あり 専門委員会 避難訓練
6月22日(土)	
6月23日(日)	

